

la Tuberculose et sous peu de jours nous vous adresserons également la Médaille d'Or qui vous revient.

Tout en vous félicitant du succès que vous avez obtenu à notre concours, nous avons le plaisir de vous informer qu'un nouveau concours est ouvert pour 1912 et nous serons très heureux si vous voulez bien y présenter un travail original concernant la tuberculose.

Agréez, mon cher confrère, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

S. BERNHEIM.

Le Dr Dubé voudra bien accepter les plus sincères félicitations du *Bulletin Médical*.

ASSOCIATION DES MÉDECINS DE LANGUE FRANÇAISE

XIII^e CONGRES FRANÇAIS DE MÉDECINE

Paris — 13 - 16 octobre 1912

L'Association a pour but l'union et le groupement scientifique des Médecins de Langue Française.

Elle organise des Congrès périodiques de médecine interne dans les pays de langue française, destinés à mettre en relations personnelles et à réunir dans les assises scientifiques communes les membres permanents de l'Association et les membres adhérents de chaque Congrès. La langue française est la seule langue de ces Congrès.

Le XIII^e Congrès Français de Médecine, qui se tiendra à Paris, du dimanche 13 octobre 1912 au mercredi 16 octobre inclusivement, est le premier Congrès périodique organisé par l'Association des Médecins de Langue Française et dirigé par le Bureau du Congrès.